

## La Chapelle-des-Fougeretz. Colchic 21 multiplie les actions pour la planète



Lors d'une récente rencontre, trois chevilles ouvrières de l'association de La Chapelle-des-Fougeretz, près de Rennes, ont exposé les projets prévus pour les prochains mois.

Début septembre, Colchic 21, impliquée dans les thématiques environnementales, sera au forum des associations de [La Chapelle-des-Fougeretz](#), près de Rennes. Cette participation lui permettra de donner de la visibilité à ses actions.

Samedi 24 octobre, une animation sur le frelon asiatique est prévue dans le cadre du marché hebdomadaire. Un apiculteur local évoquera les ravages causés par cet insecte.

En novembre, un troc aux plantes sera organisé. « **Ce genre d'échanges existe toute l'année sur le site de l'association** », précise Alain Grossetête, membre du collectif. Le site : [colchic21.jimdofree.com](http://colchic21.jimdofree.com)

Repair café, atelier pour les vélos...

Samedi 5 décembre, place au Repair café. « **Le principe est simple. Les gens apportent des objets à réparer. Des bricoleurs bénévoles pourront leur donner une nouvelle vie. Ce sera le week-end du Téléthon. Avant de repartir, on sollicitera les personnes pour un don à cette association caritative. Ce Repair café sera renouvelé de façon ponctuelle, au cours des mois suivants** », explique Pascal Lebastard, membre de Colchic 21.

En janvier 2021, soirée présentation du concept de *mini big forest*, expression anglo-saxonne désignant des forêts urbaines de taille modeste, mais à haut potentiel de biodiversité et de végétalisation. « **Par exemple, il est envisageable de revitaliser des zones artisanales sinistres pour les rendre plus attractives** », souligne Servanne Lucas, de l'association.

Samedi 13 mars, seconde édition de la Gratifieria, fête de la gratuité. Dans les jours qui précèdent, les personnes pourront déposer leurs dons. Le jour J, chacun est libre de venir prendre ce qui l'intéresse.

En avril, nouveau [troc aux plantes](#), consacré surtout aux graines, printemps oblige. Lors de cette matinée, le public pourra apprendre à fabriquer des boules à graines. À base d'argile, elles permettent de faire pousser des fleurs ou des plantes d'une façon originale, souvent dans des endroits difficilement accessibles.

Enfin, toujours en avril, « **un atelier vélo éphémère permettra de vérifier les éléments de sécurité et de faire preuve de pédagogie, surtout à l'égard des enfants, pour la sécurité routière** », conclut Alain Grossetête.